
ESTADO DE MATO GROSSO DO SUL 

CAMARA MUNICIPAL 
DE DOIS IRMÃOS DO BURIT 

O Legislativo mais Perto de vocé8 

Indicação n° 166/2021 

Indico à mesa, ouvido o colendo Plenário, seja encaminhado expediente deste

Poder ao Exmo. Sr. WLADEMIR DE SOUZA VOLK. prefeito municipal, com cópia a 

IImo. Sr. FRANCISCO HERCULANO DA SILVA, secretário municipal de 

desenvolvimento econômico e social, SOLICITANDO a substituição da areia das quadras

de esporte localizadas na Av. Reginaldo Lemes da Silva e no Ginásio poliesportivo. 

Sala das Sessoes, 19 de outubro/de 2021 

igorEagjas dos Santos 

Vereador PSDB 

Justificativa: 

A indicação apresentada visa atender os esportistas que vem utilizando os espaços 

para a prática de voleibol e de treinamento funcional, o aumento dos adeptos às 

modalidades é notório e deve ser apoiado com infraestrutura pelo poder público. 

O voleibol de areia é um esporte muito democrático, onde homens e mulheres 

podem se divertir e competir. Em nossa cidade as duas quadras de areia estão sempre 

lotadas, proporcionando a popularização do esporte e gerando qualidade de vida para os 

buritienses. A necessidade de manutenção nos espaços é constante. Iluminação. 

fechamento, material esportivo entre outros são fundamentais para manter os projetos. 

Segurança dos atletas e limpeza do ambiente são estimados para que não haja lesões e 

possíveis problemas como doenças causadas por solos contaminados, como micose por 

exemplo, que já ocorreram nos locais, motivo da solicitação da substituiç�ão da areia.

A troca e reposição da areia são um dos principais apoios que o executivo pode 
promover. Coloco-me a disposição e peço apoio aos nobres colegas a ações como esta 
para que juntos possamos promover a cultura e o esporte, fontes de socialização e saúde 

para nossa população. 

Jesas volará!
Rua Salustiano Ferreira Ribeiro, 257-Centro-Cep 79215-000- Dois Imäos do Buiti-MS- Fone: 3243-1033 



ESTADO DE MATO GROSSO DO SUL 

CAMARA MUNICIPAL 
DE DOIS IRM DO BURITI 

O Legislativo mais Perto de vocs 

Indicaçãon° 165/2021

Indico à mesa, ouvido o colendo Plenário, seja encaminhado expediente deste 
Poder a IImo. Sr. Diretor-presidente da Sanesul Walter Carneiro Jr. Com cópiaa Ilma.
Sr. Supervisora Local da Sanesul, Sirlei Pereira Caxias, SOLICITANDO, que seja 
instalado um gerador de energia elétrica na empresa SANESUL.

Sala das Sessoes, 19 de outubro de 2021.

n uztu 
Vilson José Gonçalves França

Vereador PSDB 

Justificativa: 
O gerador de energia é uma ferramenta fundamental para qualquer empresa,

seja de pequeno a grande porte, afinal ele auxilia nas atividades rotineiras e faz com que todas as tarefas possam ser seguidas sem interrupção graças a autonomia energética. 
Se tratando do abastecimento de água para a população, este setor precisa do 

gerador de energia em caso de apagão ou falha na energia em decorrência dos 
fenômenos da natureza como aconteceu nestes dias atrás. 

Sendo direito humano e essencial a água é um bem (de uso) que independente de toda e qualquer situação ela deve chegar nas casas dos cidadãos que fazem o uso dela, pois a empresa de saneamentoe abastecimento cobra pelo serviço ent�ão ela precisa oferecer o serviço eo GERADOR DE ENERGIA VAI GARANTIR TAL FEITO.

Jesus vollará Rua Salustiano Ferreira Ribeiro, 257 Centro - Cep 79215-000 Dnis lmänn 


